

Obstbauverein: Am 4. März ist Anschnitt

Sornziger laden zu
vielfältigen Angeboten ein

VON BÄRBEL SCHUMANN

SORNZIG. Die Mitglieder des Sornziger Obstbauvereins haben sich zu ihrer Jahreshauptversammlung getroffen und ihre neuen Vorhaben abgesteckt. Eines steht seitdem fest: Die Vereinsmitglieder wollen auch 2017 wieder mit einem breitgefächertem Angebot für Mitglieder wie auch andere Interessierte aufwarten. „Im Februar laden wir zu einem Vortrag über die Kirschblüte in Japan ein“, erzählt Vereinsvorsitzender Wolfgang Hanns.

Baumschnittseminar am Kloster Sornzig

Am 4. März ist dann wieder ein Baumschnittseminar auf der Streuobstwiese des Klosters Sornzig geplant. An diesem Seminar können alle interessierten Gartenbesitzer teilnehmen. Wichtig ist, so der Vereinschef, dass jeder eigenes Werkzeug mitbringt, um selbst aktiv zu lernen, wo der richtige Schnitt erfolgen muss. Treffpunkt und Uhrzeit sowie weitere Informationen werden im Veranstaltungskalender der Stadt Mügeln bekannt gegeben (www.stadt-muegeln.de).

In diesen Tagen ist das Wetter für viele ein Gesprächsthema. Doch nicht nur im Winter sorgen Wettererscheinungen oder Wetterumschwünge



Foto: Sven Bartsch
**Wolfgang
Hanns**

immer wieder für Gesprächsstoff. Der Obstbauverein will deshalb im April einen Vortrag zur Wetterentwicklung organisieren. Ein Experte wird dabei besonders über die Hagelhäufigkeit sprechen, denn Hagel wird gerade von Obstanbauern gefürchtet, kann er doch ganze Ernten in kurzer Zeit zunichte machen.

Frühlingsspaziergang im Mai

Im Rahmen des Sornziger Blütenfestes laden die Obstbauvereinsmitglieder Interessierte am 7. Mai zum Frühlingsspaziergang ein. Dabei soll der Frage nachgegangen werden, wie sich Förderprogramme auf die Entwicklung von Grünland auswirken oder dieses beeinflussen. Der Baderitzer Heiko Haufe, der von Berufs wegen seit Jahren verschiedene Projekte in Sachsen begleitet, wird sich dieses Themas annehmen. Und natürlich wird der Verein beim Fest selbst im Kloster wieder mit einem Stand vertreten sein. Nach der Sommerpause wird zu einem Vortrag über Artenschutz ein geladen.

Streuobstwiesenfest mit Grundschulern

Für den 21. September ist das Streuobstwiesenfest mit den Schülern der Grundschule „Auf der Höhe“ in Neusornzig geplant. Ein weiterer Vortrag soll das Thema „Baumpflege – Standortsicherheit bei Solitäräumen“ zum Inhalt haben. Interessenten können sich hierfür schon mal den 1. November vormerken. Und im Dezember will der Obstbauverein wieder zum Gelingen des Sornziger Kloster-Weihnachtsmarktes beitragen.

Infos unter: Wolfgang Hanns, Tel. 034362/32213